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　１月 12 日(土)、萩グランドホテル天空にて、１月度例会・定時総会・新年宴会が行われました。
槇垰理事長の『煌めく瞬間へ～Now�or�Never ～』のスローガンのもと、公益社団法人として初
めての例会となりました。厳粛な例会・定時総会の中、事業報告および決算、本年度の事業計画
( 案 ) ならびに予算 ( 案 ) が無事に承認されました。本年 1回目の例会から 100％出席という素晴
らしいスタートができ、現役会員の士気の高さを感じました。
　続いての新年宴会には多くのご来賓、OBの皆様にご出席いただき、盛大に開催されました。昨年、
選挙対策委員長にご就任された河村建夫先輩にもご出席いただけました。
槇垰理事長の堂々たる挨拶は、会場全体に本年度に対するあつい想いが
伝わったと考えます。余興では、映像が流れているスクリーンを破って
着物姿の理事長が登場され驚きました。そして両副理事長とともに、ご
出席いただいた皆様、お一人お一人を回られました。毎年恒例の富くじ
も番号が呼ばれる度に一喜一憂が起こり、大変盛り上がりました。
　最後にお忙しい中ご出席賜り盛り上げていただきましたご来賓、OB
の皆様、まことにありがとうございました。そして、現役会員の皆様
は大変お疲れ様でした。 　総務広報委員会　副委員長　江山　普郎



　１月 19、20 日の日程で京都会議
に参加いたしました。萩 JCからは
理事役員全員を含む、総勢 14 名の
参加となりました。
　町全体が JC 歓迎ムードになっ
ている上、京都国際会館では日本
中から来た JC メンバーがひしめ
きあって新会頭の所信を聞いてお
り、LOM やブロックだけではわ
からない雰囲気を体験することが
できました。
　LOMナイトも盛り上がり、京都会議を通して槇垰
理事長を中心とした本年の萩 JCの結束も高まったと
思います。
　私自身は初の京都会議で尚且つ事務局長という立場
の為、緊張もあり、手配・段取り等でなかなか楽しむ
余裕はありませんでしたが、ご参加頂い
た皆様のご協力のおかげで、２日間の日
程を無事終えることができました。あり
がとうございました。

事務局長　原田　一紳

　２月 19日(金) 法華寺にて厄払いの会が行われ
ました。昨年卒会された８名の卒会生の内７名を
含むOB11名と 11名の現役会員の22名が出席さ
れました。厳粛な雰囲気の中、卒会生の厄だけで
なく、他の出席者の厄も払って頂きました。厳粛
な雰囲気の中にも迫力ある儀式で大変貴重な経験
をさせて頂きました。
　厄払いをして頂いた後は、一清に場所を移
し懇親会が行われました。ここでは、卒会生
を囲んで OB の皆様と懇親を深める事が出来
ました。OB の方との懇親を深める事業が、年
に数回しかないため、有意義な時間を過ごさ
せて頂きました。
　最後になりましたが、厄払いの事業をもちま

して 2012 年度の事務局長としての
仕事が終わりとなります。１年にわ
たり多くの皆様にご指導を頂き、多
くの場面でご協力を頂きましたこ
とをお礼を申し上げます。有り難う
ございました。
 2012 年度　事務局長　松本　俊孝



　この度の２月度例会では、会員指導力委員会に
よるＬＤ道場が行われました。
　フリーアナウンサーとして、そしてＦＭ山口の朝
の顔としてご活躍されておる大和良子さんを講師に
お招きして、「経営者として役立つ会話術講座」の
テーマの下、ご講演いただきました。
　我々青年経済人は、自分の考え・思いを会話とい
う手法で相手に伝えなければいけない場面が多々あ
ります。今回の講演では、“伝える”ではなく“伝わる”
ことの必要性を学びました。そして、会話中の表情
の作り方や、間の取り方といった普段自分ひとりで
はなかなか気付くことのできない数々の会話術を伝
授して頂き、大変有意義な時間となりました。
　今回の例会では、入会見込み者を含む７名のみな
さんも参加されました。近い将来、この７名を含め
たまだ見ぬ新しい仲間と JC活動ができれば…、と感
じた１日でした。 会員指導力委員会　池田　光毅

　２月 13日(水) に“萩 JCシニアクラ
ブ総会”が高大にて開催されました。
　本年１年間会長を務められました豊田
宏先輩に代わり、新会長に井町洋昭先輩
がご就任されました事をご報告致しま
す。また、昨年ご卒会されました、伊藤
先輩・上田先輩・大久保先輩・岡崎先輩・
金子先輩・佐久間先輩・豊田先輩・山縣
先輩の８名の先輩方の入会のご承認頂け
ました事も重ねてご報告致します。
　初めて参加させて頂きました伝統ある
シニアクラブ総会に圧巻でしたが、たくさんの先輩方とお話するこ
とが出来て、大変有意義な時間を過ごさせて頂きました。
　同日には第16回萩 JCシニア選手権も晴天の中、多くの先輩方に
ご出場頂き盛大に開催する事が出来ました。結果は、山縣先輩が見
事優勝とベスグロの栄冠を手にされました。おめでとうございます。
　これから開催予定の花見、認承記念、忘年会と、先輩方とお
会い出来る機会がまだまだあります。多くの先輩方に出席して
頂き、色々なお話をお聞きしたいと思っております。今後とも
どうぞよろしくお願い致します。
 専務理事　世良真智志

第 16 回萩 JC シニア選手権



　最近少しずつあたたかくなり、春の訪れを感じています。１月に引き続き２月の例会でも 100 パ
ーセント例会を達成しました。人数は少ないですが結束力は強くなってきたと感じています。会員
拡大に対しても、一致団結して頑張って取り組んでいきましょう。なお、JCブログもどんどん更
新していますので、お時間の空いたときにでも是非見ていただければと思います。�
� 萩青年会議所ブログ http://ameblo.jp/hagijc/
 総務広報委員会　委員長　井町　嘉助

研修会員紹介

　現在、公益社団法人萩青年会議所は正会員数 23
名で運動、そして活動をしています。( ２月 27 日現
在 ) 特別会員の直前理事長と研修会員の森川君を入
れても 25 名です。
　本年度、会員拡大特別室の室長を担当させて頂くにあ
たり、12名の拡大目標を立てました。理由は昨年卒会
された８名と諸事情により退会した２名、そして本年卒
業予定の２名で計12名という計算です。近年の入会数
から言えば到達していない高みであることは百も承知で
あるが絶対に達成しなければならないと考えます。
　なぜならばこのままの入会者数で推移すれば５年後
には 10 名を切る事になるからです。萩青年会議所は昭
和 32 年に設立されて 56 年間にわたり青年の英知と勇
気と情熱をもって今の萩市を作り上げてきました。私
は街を創るのは政治家の仕事ではなくその地域に住ん
でいる人々によって創られていると考えています。今、
現在厳しいながらも萩市で経済活動が出来るのも諸先
輩などの先人のお陰であります。そう考えると次は我々
が未来の子供たちに魅力ある街を創り上げ引き継いで
いかなければこの町は誰も住まない観光テーマパーク
になってしまいます。
　私は青年会議所に入会して多くの気付きを頂きま
した。経営者として、青年として、そして人として。
まだまだ未熟な半人前であるが青年会議所で得た多
くの気付きに感謝しています。
　萩市には青年会議所は必要不可欠なコミュニティーで
あり、団体です。この萩青年会議所を魅力と活気あふれる
ものとするために粉骨砕身の気概で達成しなければなり
ません。� 会員拡大特別室　室長　大嶋　匡史

　このたび、１月度例会より研修会員としてお世話
になっております森川慶太と申します。
　御許町にて美容室 art-cut でオーナーをしており
ます。萩に来て十数年経ちますが、美容師以外との
交流が少ないため自分の中で視野が狭いな、という
のを感じました。
　JCを通じてもっと成長し、萩市に貢献出来ればと思
っております。どうぞご指導の程宜しくお願いします。

編集後記

会員拡大に向けて

森川　慶太 ( もりかわ　けいた )

美容室 art-cut

同 好 会 報 告

　１月 27日に第１回槇垰理事長杯じゃがいも
が行われました。午前中は皆さん気持ちよく？
プレーされたのですが、昼から突然の大雪で無
念の中断。クローズになってしまいました。
　そんな中、野村先輩が見事優勝！
　次回は３月 31日の予定です。とても良い気候
になることと思いますので、たくさんのご参加
を心よりお待ちしております。皆さんが楽しくプ
レー出来るように頑張ってまいりますので、こ
れからもよ
ろしくお願
い致します。
じゃがいも　

副幹事
長岡　一成

第１回槇垰理事長杯

　萩 JCダイナマイツの 2013年度キャプテンに
任命されました中野です。今年のブロック球技
大会は５月 12日に開催されます。本番に向け
ていよいよダイナマイツが始動します。３月
24日には防府で４JC野球大会があり、21日に
は練習を開始します。練習の日程や練習試合を
検討しております。槇垰理事長を地区大会に連
れて行くべく、ラストイヤーの増山監督のもと、
副キャプテンの池田君、マネジャーの山本君、
私の４人でしっかりチームをまとめていきたい
と思っております。選手に選ばれたメンバー、
応援団で応援してくれるメンバーが一丸となっ
て、ブロック球技大会を勝ち抜きたいです。
萩 JC ダイナマイツキャプテン　中野　　隆

山口ブロック球技大会について


